

CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和4年4月発行

新年度が始まりましたね。
新生活は良いスタートができたでしょうか？
今年は、寒い日が長かったせいか一気に桜が咲きました。
雨も少なかったので何度も桜を見に行けて、春を満喫しました。
牧之原小・中学校の桜もとてもきれいでしたよ。



～4/7牧之原中学校 4/8牧之原小学校 入学式～ ご入学おめでとうございます



牧之原小学校に31名、牧之原中学校に16名の
新1年生が入学しました。

少し（だいぶ）大きい学生服を着て、少し緊張しながら入場してきた
中学1年生。小学生の頃を知っているだけに、我が子の成長を
見ているようでジーンとしてしまいました。中学校でも会える
のが楽しみです。会った時は話しかけてくださいね。



そして、ピッカピカの小学1年生。とにかくかわいいです。
みんな名前を呼ばれると、しっかり返事もできていました。
人数が多いのにぎやかです。みんなが幸せになる学校で
「勇気とやさしさ」の2つの宝を育ててほしいです。

今年度の学校教育目標

協力平 夢ある未来を切り拓く

今年度の重点目標

牧之原小学校

「勇気と優しさとわたし～みんなが幸せになる学校」

牧之原中学校

「踏み出す私 高め合う仲間」

～牧之原小学校 下校の様子～



* 集団下校の様子

6年生が1年生の教室まで迎えに行ってくれました。まだ、登校班もわからずキョロキョロしていましたが優しい6年生がいてくれるので安心です。歩くのは大変だけどみんな頑張って登下校してくださいね。

* 新1年生下校見守りボランティアさんとの下校の様子

今年度から新しく1年生下校見守りボランティアさんを募集しました。

3月に榛原区と相良区の定例区会に参加させていただき、民生委員さんにも集まっていたいただきました。コミュニティ・スクールの説明と新1年生下校見守りボランティア募集について話をさせていただきました。たくさんの役員さんの前で話すのはとても緊張してしまい、うまく伝わったか心配でした。

後日、菊川の役員の方にも挨拶に行き、ボランティア募集の手紙の配布をお願いしました。今までなかったボランティアの募集のため、協力してくださる方がいるか心配でしたが、民生委員さんをはじめ、地元のみなさんに参加していただき、新1年生も安全に下校することができています。ありがとうございます。5月半ばまでよろしく願いいたします。



~~~~~  
コミュニティ・スクールが本格始動して、2年目に入りました。

昨年度は、学校運営協議会委員の8名と先生方と、話し合いを重ねながら進めていきました。また、学校の授業に関わるボランティアさんを募集したり、学習に行かせていただいたりしました。授業補助や中学のサマースタディー・ウィンタースタディー、放課後学習の支援、グラウンドの樹木剪定にもたくさんの方が協力して下さり、大変うれしく思いました。

牧之原台地の学校は協力平でつながっていると強く感じました。

今年度も小・中学校でボランティアの募集をしますので、ぜひご協力お願いします。

また、コロナの感染に気をつけながらの学校生活になりますが、子供たちにとって、少しでも居心地の良い場所になればいいなと思います。

私も子供たちに地元牧之原をもっと好きになってもらうために頑張りたいと思います。よろしく願いいたします。

コミュニティ・スクール ディレクター（CSD） 立花優子

